

学校だより

都筑

2 月 号

令 和5年1月31日 横浜市立都筑小学校 校 長 井上 由美子

学校 H P http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsuzuki/

「学ぼう つながろう やりとげる 都筑の子」

あいさつ

副校長 須藤 善秀

4月、私が都筑小学校に着任して初めての着任式と始業式。「おはようございます」の言葉を言い切ってから、ていねいに礼をする全校の子どもたちの姿がそろっていて、とても美しく見えました。 廊下や校庭などですれ違うときも、目を見ながらあいさつをする子どもたちが多く、とても素敵な 習慣だと感じました。

都筑小学校のよさの一つに「あいさつがしっかりとできる」があります。あいさつは一日の始まりを気持ちよくスタートすることができたり、お互いにとってもあたたかい気持ちで過ごせるきっかけになったりすると思います。

都筑小学校は今年、創立25周年を迎えています。子どもたちが改めて都筑小学校のよいところを見つめ直し、自分たちにできることを続けていこうとあおなちゃん会議(代表委員会)で話し合われました。その中で、やはり出たのは「あいさつ」でした。自分たちのあいさつの仕方を見直し、よりよくしていけるよう、登校時に4年生5年生6年生のクラスの代表による「あいさつ運動」を始めました。あいさつ運動をした後、子どもたちに感想を聞いたところ、「しっかりとあいさつを返してくれる人もいるけど、あいさつが返ってこないとさみしい」と話していました。改めてあいさつの大切さを感じていました。

あいさつをした人、された人の心が通じ合っていけるようにしようと、 あいさつ運動の感想を掲示し、お互いに見合うことができるようにして います。そして、25周年の集会であいさつ運動の成果を確認し合い、 あたたかい気持ちで学校生活を送れるようにしたいと考えています。子 どもたちの取組を教職員一同支援していきたいと思います。



学校医(歯科)葉先生が表彰を受けました

学校医(歯科)の葉 紹誠先生が、神奈 川県教育委員会より、永年勤続職員(25年以上)の表彰を受けました。1月19日 に行われた学校保健委員会の場で表彰状 をお渡ししました。



